

"L'ORANIE CYCLISTE"

HEBDOMADAIRE

« ORANIE CYCLISTE »
58, Rue Jean Azémair
ORAN
C.C.P. ALGER n° 477-30



Organe Officiel du C.R.O.F.F.C.

DIRECTEUR-GÉRANT :
M^r Jules DUMESGES

Secrétariat Général :
M. Nicolas CATABARD
34, Rue Général Gouraud
(Cité Petit) — ORAN
Téléphone : 435-81

Appel en faveur de la famille de Georges LESTOURNEAUD

Le 1^{er} Mars 1962, le coureur Lestourneaud Georges de la R.O.O. et licencié du C.R.O. est mort, victime du terrorisme, alors qu'il revenait de l'entraînement.

Malheureusement, les attentats terroristes sont exclus de l'assurance qui couvre les licenciés de la F.F.C. et l'indemnité prévue par l'Etat aux familles des sinistrés ne leur est versée qu'avec un très long retard.

Pour venir en aide à sa famille dont il était le soutien, les Membres du C.R.O. ont décidé d'ouvrir une souscription, sachant que dans la grande famille cycliste en Oranie la solidarité n'a jamais été un vain mot.

Ils espèrent que leur appel sera entendu et d'avance ils remercient tous ceux qui par leur geste atténueront la peine de la famille de celui qui, à l'âge de 23 ans, est mort pour le Sport Cycliste Oranais.

Les dons pourront être remis sous enveloppe au siège du C.R.O., Brasserie Le Cluny, 17, Bd Clemenceau à Oran ou versés au compte courant postal du C.R.O. à l'adresse suivante :

ALGER C/C 976-77

Fédér. Française Cyclisme, Comité Rég. Oranie, Bar Métropole, 17, Bd Clemenceau, ORAN

Après la mort de Georges LESTOURNEAUD

Dès que la mort de Lestourneaud a été connue, le Président du CRO s'est inquiété de ce qui pourrait être fait par l'Agence Continentale d'Assurances et par la FFC.

La réponse négative de l'A.C.A. a été rapide et après l'avoir publiée nous reproduisons ci-après l'échange de correspondance entre le CRO et la FFC. La réponse un peu tardive de M. Daugé, elle aussi négative, a décidé le CRO à lancer un appel auprès des C.R. de la F.F.C. En première page également « L'Oranie Cycliste » a lancé un appel. Puissent tous être entendus pour venir en aide à la famille de Georges Lestourneaud.

Voici par la suite l'échange de correspondance entre Oran et Paris et les C.R.



Voici la réponse faite par M. Daugé, Président de la FFC à Paris :

Paris, le 28 Mars 1962.
Monsieur Dumesges,
Président du CRO-FFC.

Mon cher Président et Ami,

J'ai bien reçu votre lettre du 8 Mars parvenue le 14 et celle-ci a été examinée lors de la réunion de notre bureau du 16 Mars.

Entre temps vous avez dû recevoir la réponse que vous a faite l'Agence Continentale d'Assurances.

Nous avons été très peinés d'apprendre le décès de votre coureur Georges Lestourneaud, lâchement assassiné le 1^{er} Mars sur la route, alors qu'il revenait de l'entraînement.

Nous sommes désolés devant la situation qui devient tragique en A.F.N. et nous comprenons fort bien que vous ayez décidé de suspendre momentanément les épreuves sur route.

Le bureau du Comité de Direction, tout en prenant part à vos soucis actuels, n'a pu retenir votre proposition de lancer un appel dans « La France Cycliste » en faveur de la famille de ce malheureux coureur et c'est avec tous mes regrets que je me vois dans l'obligation de vous transmettre cette décision.

Veillez agréer, mon cher Président et Ami, l'assurance de mes meilleurs sentiments.
Signé : Louis Daugé.



En retour, M. Dumesges a répondu en ces termes au Président de la FFC à Paris :

Oran, le 10 Avril 1962.

Monsieur le Président,

En réponse à votre honorée du 28 Mars, reçue le 7 Avril et concernant la mort de notre licencié Georges Lestourneaud, je regrette, ainsi que les Membres du C.R. Oranie, que l'Organe Officiel de la FFC n'ait pu rien faire en ce qui concerne l'appel que l'on espérait pouvoir lancer en faveur de

sa famille laissée dans la gêne par sa brusque disparition.

De tous temps, le C.R. Oranie a répondu à tous les appels qui lui ont été adressés aussi bien pour les malheureux Gérard Merguer et Gérard Saint que pour le Champion Olympique d'escrime Yves Lavoiepierre, il y a quelques jours seulement.

Je crois donc espérer qu'aucun obstacle ne pourra nous être fait en nous adressant directement à tous les Comités Régionaux de la F.F.C.

A vous relire, croyez Monsieur le Président, à mes sentiments respectueux.

J. Dumesges.



Les Membres du CRO convoqués par M. Dumesges ont décidé de faire parvenir aux Présidents des Comités Régionaux de France et d'Algérie, l'appel que voici :

Oran, le 13 Avril 1962.

Le Président et les Membres du CRO à Messieurs les Présidents des Comités Régionaux.

Messieurs les Présidents et Amis,

Le 1^{er} Mars 1962, un de nos licenciés Georges Lestourneaud, en revenant de l'entraînement, a été victime d'un attentat terroriste qui a laissé dans la gêne sa mère et sa famille.

Les attentats terroristes étant exclus par l'assurance qui couvre les coureurs et en attendant que soit allouée à sa mère (dans 15 mois environ) l'indemnité prévue par l'Etat, le C.R.O. a décidé de lancer un appel à tous les Comités Régionaux de la FFC.

Pensant que la solidarité n'aura jamais été un vain mot dans notre grande Famille cycliste, nous osons espérer qu'il vous sera possible de nous aider à soulager la détresse de notre infortuné G. Lestourneaud, mort pour le sport cycliste à l'âge de 23 ans.

En vous remerciant par avance de ce que vous pourrez faire à son intention, croyez chers Présidents, à nos sentiments les plus respectueux.

Le Président du CRO-FFC :
Dumesges.

Nous nous excusons auprès de nos lecteurs de paraître sous une forme aussi succincte. Notre but a été de pouvoir lancer d'urgence l'appel en faveur de la famille Lestourneaud.